



Liebe Aumühlerinnen  
und Aumühler,

Aumühle steht auch 2020 finanziell vor großen Herausforderungen. Wir haben zurzeit zwar eine erfreuliche Situation bei den Steuereinnahmen, wissen aber aus der Vergangenheit auch, wie schnell sich das ändern kann. Insofern machen sich viele kluge Köpfe im Finanzausschuss im Moment ergebnisoffen Gedanken darüber, wie man die Einnahmen der Gemeinde nachhaltig verbessern kann. Dies ist wichtig und richtig, da aus den Gesetzesvorhaben des Landes (Kita Reform und Neuregelung des Finanzausgleiches) nach jetzigem Stand sechsstellige Mehrbelastungen auf Aumühle zukommen. Dazu stehen uns erhebliche Investitionen für die Straßensanierung, Kosten für eine zeitgemäße Feuerwehr, die Renovierung des Sport- und Jugendheims und viele weitere Pflichtaufgaben ins Haus. Somit sollte man auch nicht ausschließen, dass die Gemeinde irgendwann einmal einige Vorhaben über Kredite finanzieren muss! – was bei den zurzeit noch historisch niedrigen Zinsen und extrem langen Vertragszeiten auch zu verantworten wäre.

**Und:** Kommen Sie zu unserem traditionellen Neujahrsempfang am **Freitag, den 14.2. um 19:00 Uhr** in der Fürst Bismarck-Mühle und erfahren Sie einen politischen Ausblick für das neue Jahrzehnt von unserem Ehrengast **Dirk Schrödter, Staatssekretär und Chef der Staatskanzlei in Kiel**. Er wird sicherlich gern für jede Frage offen sein.

Das Neujahrs-Essen kostet 21,00 € p.P. Anmeldung unter **henning.teetz@cduplus.de**

PETER KRÜGER-HERBERT